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見出し 0203-11 市内中心部も市民バス運行の配慮を 

ご意見 市内中心部も、病院、学校、役所などへの運行に要望がある。中心部

もいただきたい。 

回答 今回の市民バス住民意見交換会は、市民バスの利用者が年々減少し

ている状況を踏まえ、各地域から市街地に来るための足を将来にわた

り確保するにあたり、地域住民から利用者が増えるためのアイデア等

について意見交換を行っているものです。 

 市民バスの維持・継続のためには、住民と行政が共に考え、お互いに

出来ることを実施していかなければならないと考えています。 

市内中心部においても、市民バスの利用率向上に関し良いアイデア

等があり、話し合いたいという場合は、担当がお伺いしますので、お気

軽にご連絡ください。 

 

担当課 地域づくり振興課  電話：0194-52-2116 
     

  


